



祝・第76回卒業証書授与式

令和5年3月13日（月）、「第76回卒業証書授与式」が行われました。
 男子26名、女子27名、計53名の卒業生全員が木口校長先生から卒業証書を受け取り、境北中学校を巣立っていきました。
 今年の卒業式は、卒業生、在校生、教職員、保護者の方々が体育館に入ることができました。式の最中は、マスクを基本的に外し、厳粛な中にも北中らしい温かさを感じる式になりました。在校生も、座り方、立ち方、拍手、礼まで、しっかりした態度で参加し、3年生の門出を祝いました。3年生の立派な姿は、これからの目標となったことと思います。
 今後それぞれの進路に進むこととなりますが、これから先の人生でも「なりたい自分」を目指し、「北中プライド」を胸に活躍してくれることと思います。



1年間ありがとうございました。

令和4年4月に、全校生徒167名でスタートした「令和4年度境北中学校」も、いよいよ修了式を迎えます。新型コロナウイルス感染症の中でありましたが、様々な学校行事がコロナ以前の形で開催できることが多くなり、保護者の皆様にも学校に足を運んでいただけることが増えた1年でした。そして、1・2年生の全生徒が無事にこの日を迎えられることを心から嬉しく思います。感染症拡大防止対策を含め保護者の皆様に協力をいただいたことに心から感謝申し上げます。
 学校通信「煌星（きらぼし）」は、北中生の活躍やお知らせを中心に情報発信してきました。来年度も北中生の活躍をたくさん発信していきたいと思っております。1年間、ありがとうございました。
 今後も、伝統のある境北中に新たな歴史をつくるために、ご協力をお願いします。



1年生 学年レク



生徒会作成「咲かそう朝顔の花」



2年生 親子進路学習会